



# Asociación Peruana de Facultades de Medicina

## ECOS DEL 60° ANIVERSARIO

### ASPEFAM y la Red Andina de Facultades de Medicina comparten utopías comunes para mejorar la Educación Médica en la región



El Presidente de la Red Andina de Asociaciones de Facultades de Medicina, y de la Asociación de Facultades de Ciencias Médicas de la República Argentina -AFACIMERA, Dr. Ángel Pellegrino, destacó los objetivos y utopías comunes que comparten con ASPEFAM para seguir fortaleciendo la Educación Médica en la región a través de un currículo común.

“ASPEFAM y la Red Andina comparten la utopía de tener a través de un trabajo conjunto y colaborativo una currícula médica para la Patria Grande, para el beneficio de las personas que nos confían lo máspreciado que es su salud”, afirmó durante su participación en la ceremonia central por el 60° Aniversario de ASPEFAM, que se realizó el pasado 11 de enero en nuestra capital.

En su intervención, el Dr. Pellegrino rememoró la utopía de los héroes independentistas que lucharon por tener países libres, y salvando las distancias de sus logros, remarcó que las facultades de medicina de los países andinos que integran la Red, “también tienen el sueño de a través de un trabajo conjunto y colaborativo lograr tener una currícula médica para la Patria Grande, para el beneficio de las personas que nos confían lo máspreciado que es su salud”.

“Estamos avanzando y buscando denominadores comunes, seguramente no va a ser fácil, pero hoy que existe un reverdecer de la atención primaria de la salud, con una mayor atención en el paciente, haciéndolo partícipes del proceso de la salud y la enfermedad, es posible avanzar en esa dirección y en ello ASPEFAM siempre ha estado en primera fila aportando calidad y calidez entre las siete asociaciones que conformamos la Red Andina”, remarcó el Dr. Pellegrino.

“Que estos sean los primeros 60 años y vengan muchos años más, y no me queda más que felicitar a ASPEFAM”, concluyó el Dr. Pellegrino quien también recibió un reconocimiento especial de parte del Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado por haber participado en estas conmemoraciones.





# Asociación Peruana de Facultades de Medicina





# Asociación Peruana de Facultades de Medicina

